

*Nur mit einer professionellen
Pflege bleibt die Pflanzung
lebendig und der ökologische
Nutzen erhalten.*



GRÜN ALS „STATE OF THE ART“

DAS ENNI-VERWALTUNGSGEBÄUDE IN MOERS

TEXT Katja Richter

Das neue Verwaltungsgebäude der ENNI, Energieversorger und Infrastrukturdienstleister für Moers und die Region, setzt Zeichen: Der „vertikale Garten“ am vierstöckigen Kubus bringt es auf über 700 m² Pflanzenteppich an der Fassade und im Foyer. Überzeugend fanden das die Teilnehmer des Bundeskongresses Gebäudegrün 2021: Sie wählten das Projekt zum Sieger in der Sparte „Fassadenbegrünung“.

Traditionell stimmen die Teilnehmer des Bundeskongress des Bundesverbands GebäudeGrün e.V. (BuGG) am Rande der Veranstaltung über ihre persönlichen Favoriten in den Kategorien „Dach-“, „Fassaden-“ und „Innenraumbegrünung“ ab. Für Clemens Belke, Geschäftsführer des ausführenden Begrünungsunternehmens, ist es bereits die zweite Auszeichnung durch den BuGG. 2018 erhielt die Grünfassade des Verwaltungsgebäudes Osterrath in Bad Laasphe den ersten Preis, damals noch in Zusammenarbeit mit der Vertiko GmbH Vertikalbegrünungskonzepte aus dem badischen Buchenbach.

Für das ENNI-Gebäude kam eine Systembauweise von Sempergreen aus den Niederlanden zum Einsatz. Auf nur fünf >